

La direction artistique



Emma LAVIGNE et Emmanuelle de Montgazon - Copyright Alain Montaufier

Deux personnalités majeures de l'art et de la culture ont décidé de s'engager pleinement dans cette aventure aux côtés de la Ville de Poitiers, en assurant la direction artistique de cette première édition :

- \ Emma LAVIGNE : Présidente du Palais de Tokyo, auparavant directrice du Centre Pompidou-Metz et commissaire de la Biennale d'art contemporain de Lyon 2017, historienne de l'art et commissaire d'expositions ;
- \ Emmanuelle DE MONTGAZON : Docteure en histoire de l'art contemporain, commissaire d'expositions indépendante, native de Poitiers.

Il s'agit d'une direction artistique partagée, pour un croisement de regards sur une ville que l'une va découvrir en profondeur et que l'autre connaît déjà intimement.

La coordination et l'organisation générale de l'événement est assurée par la Ville de Poitiers.

Emma LAVIGNE



“ Ces traversées esquissent un nouveau chapitre dans cette cité à l’histoire millénaire, qui n’est pas seulement racontée, mais vécue et partagée. Les habitants de la ville et les visiteurs deviennent des marcheurs arpentant, sur les traces des artistes, ces bifurcations en une désorientation qui ouvre sur l’infini du monde. La traversée est un voyage, une expérience de l’altérité et de l’hospitalité. Les oeuvres des artistes invités pour Traversées | Kimsooja s’immiscent dans la ville et offrent des réceptacles partagés pour des corps opprimés par les dissonances du monde, qui progressivement respirent à l’unisson. ”

Emma Lavigne et Emmanuelle de Montgazon

TRAVERSÉES

POITIERS

Atelier du Palais - Point Information
8 rue des Grandes Ecoles 86000 Poitiers

Horaires : Du mardi au dimanche de 11h à 18h.

Partenaires

